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  4/28：みつまた山頂のＢＣでのＢＢＱ 

左：千葉スキー協の佐々木さん  右：ボードの廣田さん 初参加です。 

  http：//morgenrot.webcrow.jp/ で確認ください。 

http：// ＨＰの掲示板を活用願います。情報を待っています。 

Ｅﾒｰﾙ：wario.morgenrot@gmail.com 

 

機関紙はホームページで確認ください。必要ならメールを登録し

「あさやけ・白銀・全国機関紙」を転送しますので、アドレスを

送ってください。              Wario 

               

1. モルゲン行事予定 

① モルゲン総会 6 月 24 日 スキー協事務所 3F 14：30～ 

② 2 次会 17：00～ 焼き鳥屋さん 

③ クラフ 50 周年記念行事（2017/9/10）の予定を前期発表しましたが、モ

ルゲンの誕生は 1969-2 月ですので、50 周年は 2019-2 月となるため，

日程が違うとの提案があり、今後の例会で進める意見がだされた。 

日程は 2018.-19 シーズンに変更しました。 

2. 神奈川スキー協行事 

① 神奈川スキー協 総会 7 月 1 日 13：00～スキー協事務所 2F 

3. クラブ行事報告 

ＧＷスキーキャンプ・かぐら・みつまた  Mario 

ＧＷキャンプ 2005-5 月の奥只見から始まり、2018-4 月のかぐら・みつ

またと数えて 13 回目となりました。長く続いていますね。今回は６名

と少人数ではありますが、写真のメンバー紹介です。ボードのＨさん（右

端）は４回目と聞きます。スキーのＳさんは千葉スキー協からの参加で

す。4/27 日横浜東口集合 22：30 で５人乗車、第三京浜→練馬（関越）

月夜野→三俣（道の駅・集合）到着 3：00 途中寝酒を買って仮眠、朝

宿入り（ﾍﾟﾝｼｮﾝ 6036 hiromin・6 年お世話になっています）快晴、朝

食を食べて 8：30BBQ の荷物を分担し背負って出発、徒歩 5 分で、ケ

ーブルカーの改札についた。今日は空いていてすぐに乗車した。かぐら

ゲレンデは雪が無く、夏スキーのプラバーンがのぞいていました。山頂

の和田小屋近くにベースキャンプを張り出発だ。まずは田代スキー場ま

でのツアー開始。 

12：00 に BC に戻り、BBQ の開始、肉、焼きそばと食材を使い、飲み物は

雪下のビール、冷えて美味しく飲みました。ほとんどの滑るコースを制覇し、
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コブにチャレンジ。 

15：30 下山、かぐらコースは廊下状態で何とか１日目終了。宿で冷たいビ

ールとお風呂が待っていました。夕食でお酒を飲み。会計が済みしだい寝て

しまいました。朝起きると、談話室に酒パックが空になっていました。 

2 日目も快晴、同じルートで登り、BC でお茶、ドリンク、デザート缶を雪

下に隠して、滑りだしました。コブを中心に群がっているスキー・ボーダー

が多く。左端の第７ロマンスのコブに挑戦しました。BBQ はおでん・うど

ん・パン・宿のおにぎり・デザートと滑りも、おなかいっぱいのキャンプで

した。宿で帰り支度をし、コーヒーを皆で飲み、16：00 出発、千葉のＳさ

んとお別れし、横浜到着となりました。参加された皆様お疲れさまでした。 

 

〇第 43回春スキー祭典  

日程：2018/3/24～3/26（2.5泊 3日）志賀高原一の瀬・ホテルジ

ャバン志賀 

通常なら山楽ホテルが滋賀スキー協とブッキングしてしまい、新

しいホテル（山楽の真向かい）となりました。ホテルは部屋が大

きくゆったりとくつろぐことができ、お風呂も温泉、食事も朝・

夕はバイキングで好きな物が食べれるし、デザートもケイキがで

るほど。女性やお子様には最高のホテルでした。交流会では体育

館の様なホールを借りて「楽しい交流」を広め、２日間卓球の指

導会も行い、楽しいひと時でした。 

スキー・ボードは３日間とも好天に恵まれ、１日目、講習会、２

日目、クラス単位でゲレンデツアー。宝探しゲームやコーヒータ

イムももうけました。３日目は最後なので半日、寺子屋、一の瀬

でグループ滑走となりました。教室大人 5班、子供 3班、スノボ 1

班の教室でしたが、宮川秀さんがレンタルバスをチャーターしお

まけに運転、スノボ指導員とフル回転でした。お疲れさまでした。 

〇神奈川スキー協カップ 

3/31.4/1と湯の丸高原で行われました。参加者 12名クラブからマ

リオが参加。スキー場の最後の日であり、シニア 1日リフト券 2000

円でした。２日間満足な滑りでしたが、ＧＳのタイム計測時に調

子がいいので、ギアをアップしたらコースアウトで森の中まで飛

んでいきました。背中のプロテクターを持っていったが？次は付

けて滑ろうと誓いました。 

〇スキー協・50 周年記念ウエア 

締め切りましたが、注文数が少なく、全国で在庫を用意しました。未注文の

方も、追加注文下さい。在庫がなくなれば終わりです。特殊な体型の方は早

めに・・お願いします。 

＜編集後記＞ 

今年が雪に恵まれ良いシーズンでしたが、

４月～暖かく雪が溶けだしました。 

クラブ行事も無事終了し、怪我はありま

せん。クラブの方も高齢になり、動けな

い人も出てきました。日常の運動を増や

して、健康で来シーズンもスキー・ボー

ドを楽しもう。４月に花見を計画するのですが、スキーに行くことで参加者

がありません。計画を密に、オフには健康増進のための企画をクラブ員で考

え進めましょう。 

mario nfk49miya_kz@hb.tp1.jp ﾒｰﾙ記事送付先です。 

身近な近況報告など送ってください。     ｍａｒｉｏ 
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